

進路だより



2022年 2月 14日

小田原市立城山中学校
第3学年進路指導担当

私立高等学校の入試直前、2月9日（水）の事前指導で、「進路だより」に目を通しているかを訊ねたら、目を通している人が少なく驚きました。今まで何号も出していたのに……ショックでした。



「進路だより」は、生徒に向けて発行しています！

次の文は、第1号に掲載したものです。

この「進路だより」では、皆さんの進路決定に関わる情報を必要に応じて発信していきます。大切な内容や情報もありますので、必ず保護者にも目を通してもらいましょう。また、後になって必要になる内容もありますので、進路先が決定するまでは、捨てずに保管しておきましょう。

上記の中に「保護者にも目を通してもらいましょう」とあります。「保護者にも」であり「保護者に」ではありません。受験（検）するのは誰ですか？これまでも様々な書類を提出する機会がありました。しかし、正確な学校名やコース・クラスを最後まで書くことができない人が多かったです。こういう所に、意識の薄さが表れていたのかもしれませんが。進路関係だけでなく、学校から配布されるプリント類は、みなさんにも関係のある内容です。どのようなプリントが配られたかを知り、意識して過ごすことも大切です。あと3年で成人を迎えるみなさん！保護者任せの他人事ではなく、自分のことに責任を持てるようになっていきましょう。



明日から、公立の共通選抜

公立入試：スマホ・携帯等、校内への持ち込み禁止！

本日5時間目「総合的な学習の時間」に、公立共通選抜に向けた事前指導を実施しました。その時配布した「面接記録シート」は、後日学級担任に提出してください。私立高等学校の筆記試験を経験しないで受検に臨む人もいます。冊子「受験（検）の心得」P2・5～8をよく見て、持ち物等の準備は、まず自分で行いましょう。確認は、保護者と一緒にするとよいでしょう。

「時間と心」に余裕を持って

私立入学試験が始まった2月10日（木）。この日は交通機関の遅延等が心配されていましたが、影響が少なくよかったです。明朝は、6：30以降の情報を必ず確認して、検査会場へは、公共の交通機関を利用し、時間に余裕を持った行動を心がけてください。（昨年、面接検査に遅刻した生徒がいました）

明日（15日）の学力検査は、午前3教科・午後2教科が実施され、昼食が必要です。早朝から昼食（お弁当など）の準備をする家庭も多いでしょう。昼食の準備をしてくださる方へ、感謝の気持ちを伝えられるくらい、心にも余裕を持って出かけましょう。



追検査・追加の検査

「追検査」「追加の検査」の詳細は、「進路だより 第15号」の通りです。「追検査」を受検した場合でも、合否は、明日からの検査を受検した生徒と同じ、3月1日（火）に発表されます。

進路用携帯電話

急な連絡が必要な場合や学校の固定電話が繋がらない時などは、次の電話番号までご連絡ください。



進路指導用携帯電話 080-8305-8512